

# BROADCAST

## Panglima TNI Ikuti Pertemuan CHODs Secara Virtual

Ahmad Rohanda - [BROADCAST.CO.ID](http://BROADCAST.CO.ID)

Feb 5, 2025 - 17:36



Jakarta - Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto mengikuti pertemuan pendahuluan forum Panglima Angkatan Bersenjata negara – negara di wilayah Indo-Pasifik yang digelar melalui sambungan video conference, bertempat di Wisma Ahmad Yani, Jakarta Pusat. Rabu (5/2/2025).



Mengawali sambutannya, Panglima TNI mengucapkan selamat kepada Panglima Angkatan Bersenjata Thailand Jenderal Songkit NoonPakdee, yang akan bersama-sama dengan Laksamana Samuel Paparo Komandan USINDOPACOM menjadi ketua bersama dalam memimpin pelaksanaan Indo-Pacific Chiefs of Defence (CHODs) Conference tahun 2025 yang akan dilaksanakan di Thailand

Agustus mendatang.

Pada kesempatan tersebut, Panglima TNI menyampaikan bahwa forum CHODs merupakan forum penting bagi seluruh pimpinan militer negara – negara di wilayah Indo-Pasifik. Menurutnya, konferensi CHODs memiliki beberapa manfaat di antaranya seperti sebagai wadah komunikasi dalam upaya peningkatan kerja sama serta saling percaya antar negara dalam rangka menjaga stabilitas dan keamanan Kawasan.

Selain itu, melalui forum tersebut sambung Panglima TNI, dapat mencegah konflik serta menciptakan suatu manajemen krisis kolektif para pimpinan Angkatan Bersenjata seperti keterlibatan militer dalam kegiatan Bantuan Kemanusiaan dan Penanggulangan Bencana (HADR).

“Melalui forum CHODs ini, saya juga mendorong terjalinnya kerja sama dalam bidang counter-terrorism dan saling berbagi pengalaman untuk meningkatkan Profesionalisme militer dalam menghadapi ancaman keamanan siber yang saat ini semakin marak terjadi,” pungkas Panglima TNI.

“Saya berharap pada pertemuan CHODs tahun ini diharapkan dapat mengangkat isu-isu penting seperti Perubahan Iklim, Perempuan, Perdamaian dan Keamanan serta topik lain yang tentunya akan sangat bermanfaat bagi para peserta untuk menambah dan berbagi wawasan, ujar Panglima TNI mengakhiri sambutannya. (Puspen TNI)